



戸畑中央小 11月号

学校だより

発行者 校長 米田敏彦



3つの花を、大きくさかせましょう

秋が深まり、行事で伸びる子どもたち

穏やかな秋晴れが続き、朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じるようになりました。本年度は、台風や大雨に伴う休校措置が相次ぎましたが、修学旅行など、各学年の取組を予定通り実施し、ここまで順調に教育活動を進めることができています。このような様々な取組を通して子どもたちが成長してきました。27日(土)の学習発表会でも、子どもたちの成長ぶりをご覧いただけたことと思います。また、3日(水)の人権学習参観や30日(火)6年生「こころの劇場」等を通して、心の育ちにも取り組んでいます。11月も自然教室や観劇会などの行事を通して成長させていきたいと思ひます。

さて、各地から紅葉の便りが届く季節となりました。これから朝夕と昼間の寒暖の差が大きくなり、発熱等の風邪の症状で欠席する児童が増えてきます。生活リズムを整え、上着を着たり脱いだりの調節や睡眠時間を十分にとって体調を整えるなどの指導を各学級で行っています。

さらにこれから、冬が近づくとともに寒さが厳しくなっ来てまいります。各ご家庭におかれましても、子どもたちの健康管理にご留意くださいますようお願いいたします。

みんなで輝いた学習発表会

10月26日(金)と27日(土)に学習発表会を開催しました。子どもたちは、これまで一生懸命に練習に励んできた成果を発揮することができました。どの子も自分のもてる力を十分発揮し、一人一人の真剣な表情が輝いていました。

特に、1年生は初めての学習発表会、6年生は小学校生活最後の学習発表会となり、思い出深いものとなったことでしょう。かわいい1年生の「はじめのことば」で始まった学習発表会、どの学年も多くの方々の前で堂々と発表できました。この経験は、大きな自信につながり、子どもたちをたくましく成長させました。

1日目の児童観覧では、これまであおぞら学級の皆さんが、各クラスを回って教えてくれた手話で全校合唱を行うことができました。おかげで、全校児童全員が心を一にして楽しく歌うことができました。6年生の発表では、その美しい歌声と迫力ある演奏にアンコールがかかりました。締めくくりは6年生による「おわりの言葉」でした。会場の皆様の惜しめない拍手に包まれてのフィナーレとなりました。

4年生は11月6日(火)の連合音楽会でも、今回の合唱と共に韓国の民族楽器の器楽演奏を発表する予定です。また、学習発表会のご観覧と共に、学校開放週間期間中は、多くの保護者や地域の方々に学校を訪れていただき、ありがとうございました。今後も「開かれた学校づくり」を進めていきたいと思ひます。



上段左 1年
劇「かさじぞう」
～むかしばなしがいっぱい～
上段中 2年
合唱奏「音楽のしま」
～ぼうけんのたびにしゅっぱつ～
上段右 3年
劇「宝はどこだ！」

下段左 4年 合唱「いつだって」
合奏「宇宙戦艦ヤマト」

下段中 5年
劇「人間になりたがった猫」

下段右 6年
合唱「気球にのってどこまでも」
合奏「情熱大陸」



心一つに、6年生陸上記録会

八幡東区・戸畑区小学校陸上記録会が10月12日（金）に鞘ヶ谷競技場で行われました。2つの区の6年生全員が集い、選手たちが全力で競技に取り組みました。

はじめは、とても広い公認競技場に少し戸惑い、緊張した表情でしたが、競技が始まると一生懸命に走り、跳び、投げていました。各選手がこれまでの練習の成果を発揮して自己記録を伸ばし、素晴らしい成績を収めました。自分の記録の更新に向けて必死で競技をしている子どもたちの表情や態度に、代表としてのたくましさを感じました。

また、ともに取り組んだ仲間への惜しみない声援等、心一つにした応援にも感動しました。

この成果は記録会一日だけのものではなく、これまで体育科の学習や朝の練習で一人一人が自己の記録に挑戦し続けた結果の表れだといえます。



陸上記録会の競技結果(10位までの入賞者のみ掲載)

100m走(女子)	(2位)、	(3位)、	(4位)、
	(7位)、	(10位)	
100m走(男子)	(5位)、	(10位)	
800m走(女子)	(4位)、	(8位)	
800m走(男子)	(1位)、	(10位)	
400mR(女子)	、	、	(1位)
400mR(男子)	、	、	(1位)
走り幅跳び(女子)	(3位)		
走り幅跳び(男子)	(1位)、	(3位)、	(5位)
ボール投げ(女子)	(6位)、	(10位)	
ボール投げ(男子)	(8位)、	(9位)	

※個人情報保護のため、一部情報を削除しています。

頑張れ！特別支援学級合同スポーツ大会

17日（水）に戸畑区の特別支援学級合同スポーツ大会が大谷小で開催されました。競技種目は、北九州市発祥の競技である風船バレーボールです。6人1組、練習の成果を発揮するとともに、チームワークのよさもお見せすることができました。

また、他の学校のお友達とも応援し合い、風船バレーを通して、なかよく交流することもできました。



消防士さんといっしょ4年生

4年生は、社会科の学習で学んだ消防の仕事について体験学習を行いました。

2日（火）に「消防士さんといっしょ」の活動を行いました。消防通報訓練や煙実験避難訓練、消火器操作訓練、防火服体験活動など、消火活動に関する様々な体験学習を行いました。



おかげで、子どもたちの関心と学習意欲を高める活動となりました。

11月の行事予定

- 1日（木）委員会活動
- 2日（金）ミュージアムツアー3年
- 3日（土）文化の日
- 6日（火）連合音楽会4年
- 8日（木）自然教室（～9日）
- 10日（土）PTAバザー
- 13日（火）オリパラ講演会
- 14日（水）まちたんけん2年
- 15日（木）歯科検診、クラブ活動、車椅子バス交流会6年
- 16日（金）ニッスイ工場見学3年、まちたんけん2年、車椅子バス観戦6年
- 20日（火）就学時健康診断
- 22日（木）クラブ活動
- 23日（金）勤労感謝の日
- 26日（月）なかよし交流会青空1・2組球技大会5年（牧山小）
- 28日（水）音楽鑑賞会
- 29日（木）クラブ活動
- 30日（金）あおぞらカフェ

みんな、行事を通して成長しています！



マスコットキャラクターとばシャキひまわり